

ABSTRAK

Helda, 2021, Distribusi Bantuan Covid-19 di Kelurahan Tanete Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang Melalui Pendekatan Teori Struktural Fungsional. Skripsi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nurdin dan Pembimbing II Kaharuddin,

Distribusi bantuan Covid-19 merupakan kegiatan yang dilakukan guna memperlancar serta mempermudah penyaluran bantuan kepada masyarakat yang terkena dampak Covid-19 baik itu yang berupa Bantuan Langsung Tunai (BLT) maupun Listrik gratis.

Skripsi ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus yang bertujuan untuk mengungkap pendistribusian bantuan covid-19 di Kelurahan Tanete Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang, dan Dampak sosial ekonomi bagi masyarakat penerima bantuan Covid-19 serta faktor-faktor yang mempengaruhi dalam pendistribusian bantuan covid-19. Lokasi penelitian ini yaitu di Kelurahan Tanete Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang. Informan dalam Penelitian ini yaitu, masyarakat penerima bantuan covid-19 dan pemerintah setempat serta panitia bantuan Covid-19. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan tiga cara yaitu, observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian dari distribusi bantuan covid-19 di Kelurahan Tanete Kecamatan Anggeraja Kabupaten Enrekang yaitu, pendistribusian bantuan covid-19 kepada masyarakat sebanyak 168 kepala keluarga yang terbagi dalam empat lingkungan yaitu Pasaran I sebanyak 20 kepala keluarga, Pasaran II sebanyak 62 kepala keluarga, Baturampun 28 kepala keluarga serta Tontonan 58 kepala keluarga. Daftar penerima ditentukan oleh pemerintah pusat yang mana kemudian diberikan kepada pemerintah daerah untuk disampaikan keseluruhan masyarakat penerima melalui kelurahan agar masyarakat dapat mengetahui.

Dampak sosial ekonomi bagi masyarakat penerima bantuan covid-19 yaitu, masyarakat dapat menikmati dan membantu kelangsungan hidup sehari-hari maupun dalam rangka mendukung kelancaran pendidikan bagi anak yang sementara waktu ini sekolah online atau belajar dari rumah.

Faktor-faktor yang mempengaruhi dalam pendistribusian bantuan covid-19 yaitu, yang pertama tidak akurasi data dimana masih banyak masyarakat penerima yang mempunyai kemampuan ekonomi cukup baik mendapatkan bantuan sedangkan disisi lain ada masyarakat yang harusnya layak menerima bantuan tetapi tidak diberikan karena dalam pemilihan daftar penerima ditentukan oleh pusat. Yang kedua yaitu terbatasnya kewenangan dimana keterlibatan pemerintah kelurahan hanya sebatas menyampaikan daftar nama-nama penerima selebihnya ditentukan oleh pusat.

Kata Kunci: Distribusi, Bantuan Covid-19, Dampak, Faktor.